

Pourquoi et comment faire une demande de mariage catholique sur la Paroisse Saint Pierre du Pays des couleurs

Le mariage catholique est un engagement très fort.

En voici les raisons :

- Vous vous engagez pour toute votre vie.
- Vous vous engagez à vivre le mariage selon les 4 piliers du mariage catholique :
 - La liberté :
 - La fidélité
 - La fécondité
 - L'indissolubilité
- Cet engagement est pour vous une opportunité, une chance pour votre vie, un chemin de bonheur que vous allez suivre ... et aussi une occasion pour mieux connaître Dieu et Jésus.
- Mais en cas de difficultés, cet engagement pourrait aussi avoir des conséquences importantes, pour vous, pour vos enfants, pour votre avenir et pour votre entourage.

C'est pourquoi nous accordons beaucoup d'importance à tout ce qui pourra vous être proposé lors de la préparation au mariage. Toutes les étapes sont indispensables.

Une équipe de bénévoles est là pour vous accompagner dans cette préparation. Les membres de cette équipe, avec le Curé de la paroisse, passent beaucoup de temps chaque année pour prier, réfléchir, organiser, se former, afin de vous offrir la meilleure préparation possible.

En conséquence, ils vous demandent, et l'église vous demande, d'accorder beaucoup d'importance à cette préparation.

L'église accueille à bras ouverts tous ceux qui veulent entrer, qui que vous soyez et quelles que soient vos difficultés.

- ✓ Il se peut que vous ayez des craintes vis-à-vis de cette préparation, et certains d'entre vous peuvent se dire : « Je n'ai pas le niveau intellectuel »
 - Ce n'est pas un problème, l'amour et la foi ne sont ni une question de diplôme, ni une question de performance intellectuelle.
- ✓ « Je ne sais pas et je n'ose pas parler en public »
 - Ce n'est pas un problème, vous n'aurez qu'à écouter et on ne vous demandera jamais de vous exprimer dans le grand groupe si vous ne le souhaitez pas
- ✓ « Je n'ai pas la foi » ou « Je n'y connais rien en catéchisme » ou « je ne vais jamais à l'église ».
 - Vous êtes là pour apprendre et connaître un peu mieux qui est Jésus, ce qu'est l'église, ce qu'est le sacrement de mariage. etc ...

Voici les étapes indispensables de la préparation :

1. Le site internet de la paroisse

Avec un moteur de recherche, aller sur « Paroisse Saint Pierre du pays des couleurs »

Vous y trouverez toutes les informations concernant le mariage, les formalités, la préparation et la célébration.

2. Une première rencontre avec le Curé de la paroisse

C'est l'occasion de faire sa connaissance. Il est là pour vous accueillir dans notre paroisse et pour vous conseiller.

3. Une rencontre au domicile d'un couple animateur, avec 3 ou quatre autres couples

Ce sera pour vous l'occasion d'un moment convivial pour poser toutes les questions que vous voulez sur le mariage, la préparation, la célébration ...

4. Une formation à la communication

Avec deux rencontres de deux heures, cette formation vous donnera des outils pour mieux communiquer.

Chaque couple fait un jour ou l'autre l'expérience de difficultés, de tensions, de conflits, qui peuvent causer de grandes souffrances et parfois malheureusement des séparations douloureuses pour le couple, pour les enfants et pour l'entourage ...

Cette formation est basée sur la communication non-violente, méthode reconnue et universelle qui nous aide à mieux nous comprendre nous-mêmes pour mieux comprendre les autres. Elle vous aidera beaucoup également pour l'éducation de vos enfants et les relations avec votre entourage.

5. Deux samedis après-midi essentiels pour l'accompagnement à la vie chrétienne

Avec des enseignements, des échanges en petits groupes, toute l'équipe sera là pour vous rencontrer et vous accompagner :

- Des temps de partage en petits groupes
- Des temps d'enseignement sur Jésus, la Parole de Dieu (la Bible), l'Eglise, la foi, les sacrements, le sacrement de mariage ...
- Des temps d'échange et de prière en couple
- Des témoignages de l'équipe d'animation
- Une visite de l'église
- Et éventuellement pour finir, un temps convivial autour d'un repas partagé

De plus, cela pourra beaucoup vous aider pour pouvoir en parler à vos enfants. Sinon comment voulez-vous leur parler de Jésus et de Dieu si vous ne le connaissez pas du tout ?

Bien souvent la religion est perçue comme un enfermement, avec des coutumes dépassées. En fait c'est tout le contraire : la foi et la religion, avec Jésus, sont là pour nous conduire vers la liberté, l'amour et la joie de vivre ensemble.

6. Un vendredi soir « Eglise ouverte »

Vous pourrez ainsi entendre le témoignage de chrétiens engagés en église et dans le monde.

Ils pourront vous dire combien cela a transformé leur vie et les rend heureux.

Vous pourrez avoir un temps d'échange en petits groupes avec les paroissiens, pour mieux connaître l'église, la paroisse et tout ce que l'on peut y vivre.

Pour conclure, ne voyez pas cette préparation comme une contrainte mais, bien au contraire, comme une chance et une opportunité.

Ce n'est pas seulement un enseignement, mais surtout une expérience à vivre ensemble pour mieux comprendre que notre Dieu, Celui qui nous a créés, nous aime et nous a envoyé son Fils, Jésus, afin de nous sauver

C'est aussi une occasion pour mieux vivre dans ce monde parfois si difficile.